

枝光

第21号

北九州市立枝光小学校

文責 梶原 秀朗

令和8年1月9日(金)

【学校教育目標】

「自ら学び 豊かな心をもって
たくましく生きる子どもの育成」

～笑顔が輝き、思いやりのある子どもたちに～



午
年

新年明けましておめでとうございます。
本年もどうぞよろしくお願ひいたします。
幸多き、よき年でありますように。

午年に因み、枝光っ子
が、この一年、何事もう
まいこといきますよう願
っています。

本年も、枝光小学校の子どもたち一人一人の健やかな成長を願って、職員一同、力を合わせ、精一杯教育活動に邁進してまいります。本年も皆様のご理解ご協力のほど、どうぞよろしくお願ひいたします。

後期後半が始まり、子どもたちが元気な姿で学校に戻ってきました。冬休みの思い出を楽しそうに話しながら、生き生きとした表情で登校してきました。命が輝いているように見えます。やっぱり、子どもたちが集う学校は、よいものです。子どもたちの表情も見ていますと、新しい年を迎える「今日から、心新たな気持ちでがんばるぞ！」という思いが伝わってきます。

冬休みの間、保護者や地域の皆様のご協力をいただきまして、大きな事故等もなく、枝光小学校の子どもたちが過ごせましたことに感謝申し上げます。本当にありがとうございます。1年の締めくくりの後期後半もどうぞよろしくお願ひいたします。

一年の締めくくりと、次の学年への準備期間という大切な後期後半です。
一日一日を充実した日々にしましょう！



後期後半が始まるにあつて、子どもたちに次のような話をしました。

後期後半は、1年間の「まとめ」の時期です。3つのことを頑張りましょう

1つ目、「ま」は、まじめに取り組みましょうの「ま」

2つ目、「と」は、とにかく自分の命を大切にの「と」

3つ目、「め」は、めいっぱい友達を大切にしましょうの「め」

この3つが守れると、学年のまとめができ、枝光小の合い言葉「めざせ枝光っ子」が達成できます。そして、枝光小の合い言葉が達成できると、「笑顔が輝き、思いやりのある子どもたち」へと成長し、素晴らしい後期後半となります。次の学年に立派に進級できます。

6年生にとっては、いよいよ小学校生活最後の学期です。3月18日が卒業式、実際に学校に登校する日数は、あと46日ほどです。これまで本当に頑張ってきました。枝光小学校を支え、素晴らしい学校してくれています。1年生から5年生までのみんなが6年生を誇りに思っています。残り少ない日々、最後まで頑張る姿を見せてほしいとおもいます。

【インフルエンザ等、感染対策にご協力願います】

福岡県ではインフルエンザ警報が発令中です。だんだんと寒さが厳しくなり風邪等もかかりやすくなります。学校では引き続き換気等の感染対策を行ってまいりますが、ご家庭でもお子様の健康管理をよろしくお願いいたします。体調不良の場合は、学校を休むようお願いいたします。(マスクの予備持参もお願いします。)